Moulin Express

Le journal d'information de la communauté de Lawrenceville



Avril 2025 Vol.19, nº 10

Vendredi 18 avril 2025 de 9h à 15h Campagne du pain partagé Caritas

Comme l'an passé, nous serons aux arrêts près du pont et visiterons toutes les maisons de la municipalité en compagnie des Cadets de la Marine Navale du Canada succursale de Valcourt. 5\$ pour chaque pain blanc Georges. Tous les dons ramassés lors de la campagne du Pain Partagé retournent dans la communauté. En 2024, ce sont six organismes de notre région qui ont bénéficié d'une aide de Caritas et ce, grâce à votre implication et vos dons (Maison des jeunes l'Initiative, Fabrique de la paroisse de Sainte-Famille de Valcourt, Les chevaliers de Colomb de Bonsecours, CAB de Richmond et les chevaliers de Colomb de Richmond). Dans la grande région de l'Estrie, ce sont 51 000 personnes qui ont été aidées. Merci de faire la différence dans la vie des milliers de personnes.

Au cimetière de Lawrenceville Samedi 26 avril 2025 à 9h30 Grand ménage printanier

Voici un appel à tous pour le grand nettoyage annuel de notre cimetière. Après l'hiver il faut procéder au ramassage de branches, cocottes et autres débris avant la saison de la tonte du gazon. Apportez vos râteaux, gants de travail et chaudières pour transvider les déchets récupérés dans une petite remorque. Vous avez un petit tracteur équipé d'une remorque et seriez disposés à le mettre à notre service lors de ce nettoyage? Contactez la responsable. Nous avons un cimetière bien entretenu, continuons à en être fiers.

Pour notre cimetière

Appel d'offres pour l'entretien du gazon

Le Conseil de fabrique recherche un particulier ou une entreprise pour effectuer l'entretien du gazon au cimetière de Lawrenceville. Les personnes intéressées doivent fournir l'équipement nécessaire pour la coupe du gazon dans les allées (tracteur/tondeuse) et autour des monuments (débroussailleuse). Le montant demandé pour effectuer ce travail pendant tout l'été 2025 doit aussi comprendre le carburant. Pour plus de détails ou proposer vos services contactez

responsable du cimetière de Lawrenceville

Tél: 450-535-6857

Dans ce numéro	
Mot du maire	2
En direct du conseil	3
Chronique	4
Vie scolaire	5
Vie communautaire	6
Événements été 2025	7
Service des Loisirs	8
Services régionaux	9

Au Motel industriel, 2095 rue Dandenault Lawrenceville Mardi 6 mai 2025 à 19h

AGA du club FADOQ La Fraternité de Lawrenceville

Le Conseil d'administration invite tous ses membres à participer à l'Assemblée Générale Annuelle (AGA) de notre club

FADOQ. Résumé des activités et élection au conseil d'administration sont deux des points qui seront traités lors de cette réunion annuelle. Nous souhaitons votre participation à cette AGA.

Mario Boutin, président

Dimanche 20 avril 2025

Joyeuses Pâques

Mot du maire

Derek Grilli

Bonjour,

Ce mois-ci, un mélange de bonnes et de mauvaises nouvelles. Je commence avec la mauvaise. On a appris à la fin de la semaine dernière que notre architecte dans le projet de l'église avait été radié de l'Ordre des Architectes depuis décembre 2024. Il avait l'obligation de nous aviser mais il ne le pas fait et a continué à travailler pendant 3 mois avant qu'on soit au courant. Nous avons maintenant un autre architecte dans le projet mais tout ça va nous causer un retard et possiblement une augmentation des coûts. J'ai fait une plainte auprès de l'Ordre Des Architectes et on attend un retour de leurs avocats. La bonne nouvelle c'est que nous sommes très près de signer une entente avec un nouveau locataire fiable à l'usine, et fort probablement pour une période de 5 ans.

Les gens avec des fosses septiques vont recevoir un avis de la compagnie qui s'occupe de faire les vidanges. Les dates proposées sont les 2, 3, 4, 5 et 9 juin.

Au sujet des travaux à l'église (Voir photos) il est à noter aussi que nous avons reçu un don des Caisses Desjardins de 30 000\$ et maintenant une compensation d'un peu plus de 41 000\$ d'Hydro Québec qu'on peut utiliser pour les travaux. Un fois les travaux à l'intérieur complétés et si le budget le permet, nous allons défaire le mur de pierre qui donne sur le trottoir et aussi agrandir et améliorer notre stationnement.

Très important: il y aura une rencontre dans le but de former un nouveau CA pour le Service des Loisirs. La date est le 23 avril à 19h, à l'usine. Je répète encore que nous avons besoin de candidat(e)s pour former ce comité. SVP prenez quelques minutes pour assister à la

rencontre. Ça ne vous oblige à rien et par la suite, vous pourriez prendre votre décision. Maintenant avec un parc complètement rénové et un nouveau centre communautaire, les opportunités sont nombreuses pour le futur comité Convocation à la page 8.

La saison des feux à ciel ouvert est arrivée et je vous invite à faire vos demandes de permis pour éviter de faire déplacer nos pompiers inutilement et recevoir des contraventions.





En direct du conseil



Ann-Renée Coulombe, directrice générale

Le conseil municipal vous rappelle que les procès-verbaux des séances du conseil sont disponibles en ligne sur le site du village au www.lawrenceville.ca.

Nous profiterons de cette chronique pour vous informer des décisions prises par le conseil municipal qui touchent le développement ou la vie communautaire, ou qui sont annonciatrices des événements à venir.

À la séance ordinaire du **7 avril 2025** :

- Les rapports sur la gestion contractuelle 2024 ont été déposés et sont maintenant disponibles sur le site internet de la municipalité;
- Il y a eu avis de motion du règlement numéro 2025-360 remplaçant le règlement numéro 2012-288 relatif au code d'éthique de déontologie des employés municipaux;
- Le conseil a autorisé la destruction d'archives papiers qui ne seront plus utilisés par notre évaluateur;
- Le conseil s'est positionné par rapport à l'élection d'un préfet par suffrage universel;
- Le conseil a autorisé la signature de la convention d'aide financière octroyée dans le cadre du PRACIM, nous recevrons 616 000\$ pour le centre communautaire;
- Le conseil a accepté la somme de 41 136\$ dans le cadre du Programme de mise en valeur intégrée d'Hydro-Québec pour le centre communautaire;

- Le conseil a décidé de ne pas verser de commandite pour l'événement Lawmuse-Gueule 2025;
- La procédure de changement de règlement de zonage a été clôturée, le projet tel quel est clôturé;
- Les contrats de balayage des rues, abat-poussière, nivelage des chemins et fauchage pour 2025 ont été octroyés;
- Le contrat pour la station de pompage #2 a été octroyé;
- Le rapport financier et le rapport du vérificateur externe pour l'exercice financier 2024 ont été déposés et adoptés, le sommaire sera disponible sur le site internet de la municipalité prochainement:
- Un nouvel architecte a été nommé dans le projet du centre communautaire.

La prochaine séance du conseil se tiendra

le lundi 5 mai 2025 à 19h30 au 2095, rue Dandenault à Lawrenceville.

Compost

À compter du vendredi 4 avril 2024, reprise de la collecte hebdomadaire de nos bacs à compost (bacs bruns).

Date de tombée

Pour une parution dans le Moulin Express envoyez vos articles au reception@lawrenceville.ca à l'attention du Moulin Express.

Pour mai 2025 les informations devront être reçues avant le Jeudi 1^{er} mai 2025 Pour nous joindre Bureau municipal 2100, rue Dandenault

Lawrenceville

Tél.: 450-535-6398 Téléc: 450-535-6537

Site web: www.lawrenceville.ca

Courriel:

reception@lawrenceville.ca

Heures d'ouverture : Mardi : 8h à 16h Jeudi : 8h à 16h

Les lundis et mercredis sur rendezvous seulement.

L'inspectrice municipale est présente les mardis et jeudis.

Pour toute urgence

Au niveau de l'aqueduc, égout ou voirie, appelez au bureau municipal au 450-535-6398.

En dehors des heures de bureau, composer le 819-560-2028 pour rejoindre le responsable.

Bacs de récupération

- PILES (batteries)
- CARTOUCHES D'ENCRE
- VÊTEMENTS (Récupex)
- LAMPES FLUOCOMPACTES
- PEINTURE, HUILE USÉE
- STYROMOUSSE

Ces bacs sont accessibles au bureau municipal au 2100 Dandenault

Salles de réception ou de réunion

Centre multifonctionnel (ancienne église)

Au sous-sol: salle avec cuisinette pour des groupes de 125 personnes. Salle de l'église avec 16 tables rondes de 8 personnes et 150 chaises.

Disponibles pour location

Chaises bois: 4/1\$, Tables bois: 1\$ Informations: 450-535-6398

Sureté du Québec

310-4141

sans indicatif régional



Avril mois des béliers...

En ce début avril, je cherche à me distraire. Tout bélier que je sois, je m'abstiendrai de foncer tête baissée contre notre voisin du sud trop gros et trop imprévisible. Ce n'est pourtant pas l'envie qui manque, mais il faut savoir choisir ses cibles.

Pour me changer les idées, je commencerai par le jour de Pâques. Sans doute avez-vous déjà appris que Pâques est le dimanche qui suit la première pleine lune qui suit l'équinoxe de printemps. C'est somme toute assez simple. D'ailleurs, pour bien s'en souvenir, il suffit de se rappeler que cette façon de décider de la date du jour de Pâques découle de la définition établie par le Concile de Nicée en 325 qui précise que « Pâques est le dimanche qui suit le 14e jour de la Lune qui atteint cet âge (âge de ladite lune, bien sûr) le 21 mars ou immédiatement après. » Voilà. C'est tout simple. Il en découle que cette année le jour de Pâques tombe le 20 avril. Tout compte fait je crois bien que je m'en remettrai à un calendrier l'an prochain!

De toutes les fêtes de l'année, celle de Pâques est ma préférée. Attention, je parle ici de fête et non d'anniversaire. C'est plus ambigu dans ce dernier cas. Mon plaisir de fêté a fluctué au fil des ans pour finalement s'affadir petit à petit. Pas simple de vieillir. Mais j'en reviens à Pâques. C'est la vie qui renait. À taux variable toutefois. Si le climat du Canada n'est pas tempéré, mais continental humide, ce n'est pas moi qui le dis, mais les météorologues, d'autres climats y sont aussi présents. On y trouve le climat subarctique, le climat froid de steppe, le climat de toundra et le climat océanique. Montréal, insigne avantage, serait quant à elle, la ville de toutes les saisons dans notre beau et grand pays. Je serais personnellement tenté d'en dire autant de Lawrenceville avec en prime les grands espaces, mais l'aspect océanique en moins. Quoiqu'il en soit, Pâques est ma Fête préférée parce qu'elle marque le retour du bouillonnement de la vie. Le soleil monte plus haut, l'air s'adoucit, une nouvelle soif de vivre s'empare de mes jours. Je profite de toutes les occasions pour communier à cette effervescence. C'est le temps des grandes respirations, profondes et enivrantes.

Je me surprends à oublier un peu ce qui se trame au sud du 45e parallèle. Et je vais mieux. À suivre de trop près les billevesées [paroles vide de sens, idées creuses] ou encore les balivernes, les sornettes et les calembredaines [propos extravagants. sottises] de Donald, j'entretenais une inquiétude diffuse, une d'anxiété sourde. Pour m'en sortir. j'ai cessé de me gaver d'actualités d'heure en heure. À quoi bon ? De toute façon, mon idée est faite, je comprends les enjeux, ils me terrifient, mais mon pouvoir sur les évènements est nul. Dommage que les mots n'aient pas plus d'effets L'artillerie tangibles. verbale française nous placerait pourtant en bonne position pour attaquer. Ma petite excursion dans le dictionnaire m'en a vite convaincu. À défaut de pouvoir faire davantage, j'enrichis mon vocabulaire et m'amuse. Un peu, juste un peu. Mais c'est mieux que pas du tout.

Lundi dernier, c'était en fait le 17 mars, ma douce et moi avons été invités au lancement du dernier film de Fernand Dansereau La lumière du soir.

À 97 ans et après 70 ans de cinéma, il a décidé d'accrocher sa caméra comme on accroche ses patins. Il veut passer à autre chose, « commencer une autre vie » dit-il. Un film témoignage dans lequel il lève le voile sur ce qu'aura été sa quête de sens tout au long de sa vie. Un film testament empreint de sagesse et de sérénité, sans complaisance. Un film témoin. Témoin comme le bâton d'une course à relais, un film qui incite et encourage à poursuivre la grande et toujours si mystérieuse aventure de la vie. Francine Beaudry. compagne, y signe une musique qui est d'une grande beauté.

Quant à moi, je reprends mon bâton de pèlerin sans trop savoir où le conduire. Devant les chamboulements et bouleversements dans lesquels collectivement et mondialement nous commençons à perdre tête et pied, j'en aurai besoin. Et ce n'est pas qu'une question d'âge. Empathie, entraide et solidarité devront se redéfinir, trouver de nouveaux ancrages. Il ne sera ni simple ni facile de naviguer dans les eaux troubles de la définition des frontières, du partage des richesses, d'une prévisible remise en question des régimes politiques et l'imprévisibilité des retombées de l'intelligence artificielle.

Se pourrait-il que l'espèce humaine soit conviée à ouvrir un tout nouveau chapitre de son étonnante, voire invraisemblable existence ? Serionsnous aux premiers signes d'un nouveau printemps pour l'humanité, d'une nouvelle ère dans sa quête de sens, de l'émergence d'une conscience imprévue, inattendue ?

Vie scolaire



École et jeunesse

L'arrivée du printemps

Un temps de l'année bien attendu après l'hiver long et enneigé que nous avons eu. Dès les premiers rayons du soleil arrivés, les élèves et les enseignantes ont eu un regain d'énergie! Pourquoi ne pas en profiter en allant au boisé? C'est ce que les élèves ont fait au début du mois de mars afin d'en apprendre davantage sur l'arbre et ses caractéristiques. Nous avons pris un temps pour nous ressourcer et nous installer au pied d'un arbre. Un moment pour observer, écouter et l'odeur printanière. sentir Les oiseaux se sont fait entendre au travers des rires des élèves. Chaque enfant a porté une attention particulière au tronc de son arbre. Qu'est-ce qu'il a de particulier? Pourquoi ne pas en profiter et discuter de l'érable et de la richesse que cet arbre peut nous procurer? C'est ce que nous avons fait!

Le 21 mars dernier, la famille d'un élève de l'école nous a ouvert les portes de son érablière et a permis à l'école d'en apprendre toute davantage sur la fabrication du sirop d'érable. La visite de cette petite érablière artisanale était l'occasion idéale pour que les petits et les grands comprennent que nous pouvons facilement fabriquer des installations avec du matériel existant lorsque nous sommes manuels et débrouillards. Malgré le terrain boueux, les enfants ont participé à la collecte d'eau d'érable. L'activité s'est terminée avec une partie de tire sur la neige. Des beaux becs sucrés et des élèves bien heureux. Ce moment fut précieux pour tous. Merci à la famille pour le bel accueil!

Le mois de mars fût un mois bien occupé pour les élèves de l'école St-Laurent. Le thème de l'alimentation était le fil conducteur de plusieurs activités. Grâce au programme nutri-Tennis, les élèves ont eu une courte formation avec une nutritionniste. Ils ont également eu accès à des raquettes de tennis et ils ont appris à pratiquer ce sport dans le cadre du cours d'éducation physique. De plus, les élèves ont fait la dégustation de fruits moins communs comme le fruit du dragon (pitaya). Des collations ont été offertes aux élèves favoriser les afin de bonnes habitudes de vie L'école a également participé au défi « Moi j'croque » en cumulant le nombre de fruits et de légumes mangés pendant le mois de mars. Grâce à ce programme, les élèves ont préparé des semis de plans de tomates qu'ils verront grandir au fil des semaines. Une belle façon de montrer aux élèves qu'il est possible de faire pousser soi-même ses légumes. Ils seront bien meilleurs que ceux de l'épicerie puisque nous aurons pris soin de ces plants et mis beaucoup d'amour lors de chaque étape de la croissance de cette plante.

Nous vous souhaitons un beau mois d'avril. Qui sait, peut-être qu'on se croisera lors de nos sorties à l'extérieur ? N'hésitez pas à nous saluer! À bientôt!

Marie-Joël Demers et l'équipe-école de Saint-Laurent

Agenda

17 avril 18-21 avril journée pédagogique congé Pâques

École St-Laurent

Tél: 819-746-2019, poste 16600.









Vie communautaire

Vivre ensemble

Club FADOQ La Fraternité



Recherchés pour le CA

Avis aux intéressés (es),

le Club FADOQ La Fraternité de Lawrenceville aura besoin de personnes qui veulent s'impliquer à la suite de deux démissions durant l'année et aux départs qui, soit suite à la maladie ou pour cause de déménagement, suivront lors de l'assemblé générale qui se tiendra fin avril ou début mai. Les personnes intéressées peuvent communiquer avec

Diane Arès au 450-535-6710 ou Madeleine Bonneau 450-535-6303

Madeleine Bonneau

Alerte aux fraudeurs téléphoniques

Un citoyen nous met en garde contre les fraudeurs au téléphone. Ne donnez jamais d'informations sur vos cartes de débit ou crédit à quelqu'un qui vous appelle, même si le nom de votre institution financière apparaît sur votre afficheur.

Les voleurs ont des moyens de plus en plus sophistiqués pour frauder. Raccrochez et appelez vous-même à votre banque pour vous informer.

Vie paroissiale

Collecte de bas troués ou orphelins

En avril, la paroisse Sainte-Famille fait la collecte de bas troués ou orphelins dans le cadre du jour de la terre dans ses églises (Valcourt, Ste-Anne, Racine et Maricourt)

Tous ces bas seront acheminés au magasin Sail de Sherbrooke pour le 30 avril. C'est pourquoi, nous demandons à nos communautés de faire le ramassage pour le 25 avril afin d'effectuer la livraison dans les délais.

Plus de détails au

https://paroissesaintefamilledevalcourt.org/2025/03/20/recyclez-vos-chaussettes-usees-avant-le-25-avril-prochain/

Merci,

Lyne Moreau Agente de pastorale paroisse Sainte-Famille de Valcourt Coordonnatrice du secteur des Vallées Tél: 450-532-2525 poste 3



BONNE FÊTE en AVRIL

- 1^{er} Diane Arès
- 2 Mario Bédard
- 2 Ophélie Tessier-Millette
- 3 Claire St-Jean
- 10 Francine Deschamps
- 12 Jocelyn Poitras
- 12 Amélia Tessier
- 13 Élise Tessier
- 16 Daniel Royer
- 17 Michel Carbonneau
- 21 Mario Boisvert
- 21 Éric Bossé

Club de course

Rejoignez « Souvent », notre Club de Course à Lawrenceville! Envie de bouger, de respirer l'air frais et de rencontrer des gens? Venez courir avec nous!

L'objectif de cette activité est de rassembler la communauté autour d'une activité saine et conviviale. Que vous soyez débutant ou coureur expérimenté, tout le monde est le bienvenu. Pas de pression, juste du plaisir et de la bonne compagnie, on vous attend.



Départ à la retraite de Gilles Roberge BMR, Matériaux Lawrenceville

Chers clients et clientes,

je veux vous dire un gros merci de nous avoir fait confiance pendant toutes ces années, c'est grâce à vous tous que Matériaux Lawrenceville a pu exister. C'est avec un pincement au cœur que je quitte ce si beau commerce pour une retraite bien méritée. Pendant ces 37 années vous avez été plus que des clients mais aussi de bons amis. Également un gros merci aux employés qui se sont dévoués pendant tous ces années et qui ont permis cette si belle réussite.

Encore merci.

Gilles Roberge



Événements à venir – Été 2025

Rassemblements citoyens



Lawmuse-Gueule 2025

En juin 2018 Macha Lemaire, Guillaume Roberge, Audrey St-James et Pierre-Emmanuel Tessier créaient Lawmuse-Gueule, soirées bristro afin de favoriser les rencontres entre citoyens. C'est avec plaisir que les bénévoles vous convieront encore cette année au Magasin général de Lawrenceville pour une 8^e édition de ces soirées devenues populaires auprès de la population du village et des environs.

À compter du jeudi 12 juin 2025 pour cinq jeudis consécutifs jusqu'au 10 juillet bonne bouffe, boissons rafraichissantes et musique entrainante vous serons offertes. Surveillez le site de Lawmuse-Gueule ainsi que sa page FaceBook pour connaître les menus et artistes de chaque soirée.

Vous aimeriez faire partie de l'équipe de bénévoles qui mène à bien ces événements ? Contactez Pierre-Emmanuel Tessier au 819-342-9502.

Lawfest 2025

La fête villageoise au parc municipal nous reviendra le 28 juin 2025. L'événement commencera vers 14h, il y aura chansonnier, jeux gonflables, feux de camp et bonne nourriture.

La billetterie ouvrira début mai. Vous obtiendrez toutes les informations sur la page Facebook (Lawfest).

Nous avons bien hâte de vous présenter la troisième édition de Lawfest.

Les organisateurs

William Duquette et William Bouthillette

Réflexions

Vider le grenier

J'ai préparé l'eau. J'ai bien choisi la tasse. La bleue avec la grande anse. Celle que je venais de retrouver égarée tout au fond de l'armoire. Égarée parmi des choses sans importance. Ça m'avait fait drôle de savoir qu'on peut, pour un instant, oublier ce à quoi on tient vraiment. J'ai pris le temps de bien faire les choses. D'ajouter du beau à la journée. J'ai mis la musique aussi. Sans parole parce que je voulais rester concentrée.

J'ai monté les marches du grenier, lentement. Pieds nus pour bien sentir les marques et la chaleur du bois. Comme pour m'ancrer. Dehors déjà les rayons chauds du mois de mars. Et les mésanges pour faire la fête à la journée. J'avais presque tout le temps en avant. J'ai ouvert la porte du grand placard. Je me sentais prête.

Un à un j'ai sorti les objets d'avant. Reliques d'autrefois qui marquent le temps et les époques. Qui s'entremêlent entre l'utile et les souvenirs. Les « au cas où », « Ça peut encore servir », les «Je me souviens ». Vieilles idées et rêves d'avant. Objets du cœur et de la tête. Idées enchevêtrées, pêle-mêle et encombrantes. Croyances déformées. Vieilles habitudes. Vaines. J'en ai soupesé l'importance ou l'utilité. Confronté au réel du moment. Exposé à la lumière d'une journée sans date du mois de mars. C'était facile, fluide. Le geste assuré. Tranquillement, j'ai vidé le grenier. Puis, le rideau a volé sous le souffle du vent printanier. Je me suis arrêtée un instant pour sourire à tout ce fatras, éparpillé autour de moi. J'ai souri de moi.

Pour créer la vie il faut du temps et de l'espace. Se débarrasser des vieilles idées comme d'un vieux bibelot et puis dépoussiérer les anciens rêves. Repartir à neuf s'il le faut. Retrouver ce qui s'était égaré au fond d'une armoire ou dans le racoin de la vie. Se faire une portée sans aucune note pour pouvoir entendre la suite. Du moins l'attendre. Comme une gamine, déchirer une page blanche pour y écrire un nouveau début d'histoire.

La journée était bien avancée. Le thé avait refroidi au fond de ma tasse bleue. La musique depuis longtemps silencieuse. À la fin il n'est resté que l'essentiel. Un espace presque vide. J'ai chaussé mes souliers sans mettre de bas et je suis partie rejoindre mes amis. Il me semble que je respirais mieux.

Caroline Beaupré

CONVOCATION

Mercredi 23 avril 2025 à 19h

Au motel industriel 2095, rue Dandenault à Lawrenceville Qc

Assemblée générale annuelle Service des Loisirs de Lawrenceville

Ordre du jour :

- 1. Ouverture de l'assemblée
- 2. Adoption de l'ordre du jour
- 3. Présentation des personnes présentes
- 4. Mot de bienvenue de Derek Grilli
- 5. Mission du Service des Loisirs de Lawrenceville
- 6. Élections (possibilités de 7 membres)
- 7. Logo
- 8. Questions, suggestions et commentaires
- 9. Levée de l'assemblée

Bienvenue à tous





JOURNAL CREATIF

En combinant le dessin, l'écriture et le collage, le Journal créatif permet de combiner votre pensée rationnelle, votre intuition et votre créativité. L'art intuitif est un processus créatif qui a pour seule règle de ne rien préméditer et de se laisser porter par le processus lui-même dans le moment présent. Utilisant une large gamme d'outils, vous pourrez révéler un potentiel insoupçonné!

Votre ouverture à essayer de faire les exercices proposés et votre désir d'utiliser papier, couleurs et collage sont les seuls essentiels pour participer.

Les Créatives, cercle artistique

Les Créatives est un lieu de rencontre et de partage accueillant, bienveillant et accessible pour toutes les femmes de la région de Valcourt désirant apprendre à se connaître à travers des projets.







Acteliers gractuits, machériet four les Créatives bénéficient d'un appui financier du député André Bachand et des municipalités de Valcourt, du canton de Valcourt et de Bonsecours. Nous remercions le Centre culturel Yvonne L. Bombardier de nous accueillir gracieusement pour nos activités.





Musée de l'ingéniosité J. Armand Bombardier

Donnez une deuxième chance à vos objets

Samedi 10 mai de 12h à 16h

Vous avez des objets brisés ou en panne qui prennent la poussière? Ne les jetez pas. Apportez-les plutôt au Café-répare! Des spécialistes bénévoles seront au Musée pour vous aider à redonner vie à vos appareils électroniques, petits électroménagers, vêtements et bien plus encore!

Activité gratuite

Expérimentez la mobilité grâce à la nouvelle exposition!

Le Musée vous invite à l'inauguration de sa nouvelle exposition temporaire Ma région, ma mobilité le mercredi 16 avril 2025 à 17 h.

Découvrez en exclusivité cette exposition captivante et immersive qui explore les aspects de la mobilité durable en région, du premier au dernier kilomètre. À travers un concept novateur, choisissez l'un des moyens de transport spécialement conçus pour parcourir l'exposition et réimaginez la mobilité!

Pour confirmer votre présence à l'inauguration, contactez Éloïse Massie-Morency, adjointe des communications au : e.massie-morency@fjab.qc.ca. Merci de préciser le nombre de personnes qui vous accompagneront!

Ce projet est réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec.



La fibre optique à la maison à prix coopératif!









1888 532-COOP (2667) **cooptel.ca**

Nos commanditaires





Massothérapeute 🌋 **Guylaine Lussier** Membre RMPQ 819-446-6971







Espace publicitaire disponible

Vous aimeriez appuyer le Moulin Express, ce projet d'outil de communication pour la communauté de Lawrenceville ? Envoyez votre carte professionnelle en format jpg au reception@lawrenceville.ca

et faites parvenir un chèque de 60\$ à l'ordre de la municipalité de Lawrenceville au 2100 Dandenault Lawrenceville J0E 1W0. Les contributions des annonceurs permettent de payer les frais d'envoi par la poste à toutes les adresses de Lawrenceville. La municipalité donne son appui en prenant en charge les frais d'impression. La collecte d'informations et la mise en page sont effectuées bénévolement.

Collaborateurs et artisans du Moulin Express

Collecte des informations et mise en page Dominique Millette Révision

Manon Declos

Collaborateurs réguliers

Mot du maire

Derek Grilli

Nouvelles de l'école

Marie-Joël Demers

Communiqués de la municipalité

Ann-René Coulombe, dg

Nouvelles de la FADOO

Mario Boutin

Madeleine Bonneau

Chroniqueur

Michel Carbonneau

Caroline Beaudry

Nos commanditaires















- **(450)** 535-6333
- **(450)** 535-6390
- bmr.lawrenceville@gmail.com

www.bmr.ca

1520, rue Principale, Lawrenceville (Québec) JOE 1W0

FERME
Vos Maraîchers!

Certifiés Biologiques
23/75 rue Principale Nord

www.cieletracines.com